

Faisons le point

Le soleil, l'or et le jaune, sont les différents degrés désignant le Verbe ou la Parole Divine. En Grèce, c'était l'attribut d'Apollon. Le voici, faisant un parallèle entre le Soleil matériel et le Soleil Spirituel.

« L'intelligence, dit-Il à l'âme qui l'écoute attentivement, ne vous a pas été donnée pour ne pas en faire usage et admettre ce qui est contraire à la raison. C'est en contemplant la beauté et l'harmonie de la Création, que l'on comprend la nature de Dieu. C'est en soulignant la nécessité d'approfondir les Mystères, l'IGNORANCE ÉTANT À LA BASE DE TOUT MALENTENDU, que l'on doit s'extraire des sentiers battus et aller de l'avant sur le chemin de la Connaissance ».

Il nous faut donc entrer dans la période nouvelle par notre propre voie, résoudre les problèmes par nous-mêmes, car si le VRAI EST LE MÊME PARTOUT, il se réfléchit diversement suivant les MIROIRS QUI EN REÇOIVENT L'IMAGE.

QU va ta pensée, enfant ?
Les stances allégoriques ou non
Sont pour toi un amusement.
Que veux-tu de Moi ? Un poème ?
Un rébus ? Une prose rythmée ?
Ou un chant passionné d'amoureux ?
Ecoute, enfant, Je suis Guide.
L'évolution de ton être Immatériel
Sera close lorsque tu mourras.
Veux-tu réagir, être sérieuse ?
Veux-tu rechercher l'abandon en Dieu
Ou seulement un air de musique ?
Un air de musique, Me réponds-tu,
N'est déjà pas si mal...
Musique légère, tendre, parfumée au zéphyr,
Paroles de Feu, écrites sur le vélin des Dieux,
N'est déjà pas si mal.

Erreur, gentille enfant, grossière est l'erreur
De croire sans comprendre.
Ouvre les yeux,
Ma Lumière est brillante au zénith
Ouvre ton âme,
Ma Voix est puissante en toi.

